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REQUERIMENTO Nº 276/2019 

  
Requer informações acerca dos 
vencimentos das Cozinheiras da 
Prefeitura Municipal de Santa 
Bárbara d’Oeste. 

 
Senhor Presidente, 
  
  
Senhor Presidente, Senhores Vereadores,   
  
  
CONSIDERANDO que recebemos em documento formal, datado 

de 12 de Abril de 2019, e assinado por 49 (quarenta e nove) Cozinheiras da 
Prefeitura Municipal, “pauta de reivindicações de 2019 para a categoria de 
Cozinheira”;  

  
CONSIDERANDO que entre os tópicos apontados estão: 1.  

Aumento do salário base para 1.650,00, tendo em vista a defasagem salarial; 
2. Aumento do vale alimentação para R$ 600,00; 3. Exoneração das 1/2 (meia) 
hora diária, ficando trabalhadas 08:00 horas diárias; 4. Que seja reconhecido 
os atestados de acompanhamento de idosos e menores de 18 anos, 
incapacitados sem que haja prejuízos nos vencimentos; 5  A possibilidade de 
criar os benefícios de 03 abonadas por ano, para os profissionais;  

 
CONSIDERANDO que conforme informado pela comissão de 

Servidores que representaram as Cozinheiras, esta mesma reivindicação foi 
entregue ao Sindicato e Protocolizado na Prefeitura; 

  
CONSIDERANDO que para que este vereador e esta Câmara 

possam considerar legítimas as reivindicações é preciso obter informações 
mais detalhadas oriundas da Prefeitura, para após, buscar um consenso entre 
as partes e chegar a uma decisão justa e prevista nas leis vigentes;  

  
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:   

  
1º) Existe estudos para que as reivindicações apresentadas pela 

Comissão de Servidores possam ser avaliadas e atendidas? Quais?   
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2º) Quais foram os aumentos salariais, dissídios e reajuste 
inflacionários em folha de pagamento às Cozinheiras da Prefeitura Municipal, 
ocorridos desde 2012 até o ano de 2019? Especificar com apresentação de 
dados;  

3º) Há defasagem nos vencimentos mensais das Cozinheiras em 
relação a outras cidades da região, com arrecadação de impostos menor ou 
igual à Santa Bárbara d’Oeste/SP? 

 
4º) Atualmente, qual o valor depositado no vale alimentação de 

um monitor de creche? Há defasagem no repasse? Há programação para 
aumento dos créditos do vale alimentação ainda para o ano de 2019 e qual 
será o valor previsto a ser atingido?  

  
5º) Qual o salário base do Cargo de Cozinheira na cidade de 

Santa Bárbara d’Oeste? A diferença no salário base entre esses profissionais 
devido ao ano de ingresso de cada um na Prefeitura e conforme leis vigentes à 
época? Especificar  

  
6º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de Abril de 2019. 
 
 
 
                          Paulo Cesar Monaro 

Paulo Monaro 

 


